



DFS Deutsche Flugsicherung

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND  
FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY

DFS Deutsche Flugsicherung GmbH (German Air Navigation Services)  
Büro der Nachrichten für Luftfahrer (Aeronautical Publication Agency)  
Am DFS-Campus 7 · 63225 Langen · Germany  
Redaktion/Editorial office: desk@dfs.de  
Vertrieb/Distribution: customer-support@eisenschmidt.aero  
http://dfs.de

AIP SUP

VFR 07/20

12 MAR 2020

**Baumaßnahmen am Verkehrslandeplatz Aachen-Merzbrück (EDKA) (MAR – MAY 2020)**

Die Start- und Landebahn 08/26 am Verkehrslandeplatz Aachen-Merzbrück EDKA wird zurückgebaut. Die neu hergestellte Start- und Landebahn 07/25 wird vorab interimsmäßig mit reduzierter Länge in Betrieb genommen. Die Rollwege sind noch nicht fertiggestellt. Behelfsrollwege sind vorhanden. Rollanweisungen werden über AACHEN INFO erteilt. Grundsätzlich ist der Verkehrslandeplatz Aachen-Merzbrück EDKA während der gesamten Bauzeit PPR.

**Interims-RWY**

RWY	Dimensions	Surface	Strength	TORA	LDA
07/25	500 m x 18 m	ASPH	3000 kg MTOW HEL 5700 kg MTOW	500 m	500 m

Es ist geplant die Interimpiste Anfang MAR (je nach Bauzustand) in Betrieb zu nehmen. Die Umstellung und Aktivierung der neuen Piste erfolgt per NOTAM

**Construction work at Aachen-Merzbrück airfield (EDKA) (MAR – MAY 2020)**

Runway 08/26 at Aachen Merzbrück Airfield EDKA is to be removed. The newly constructed runway 07/25 will initially be used in the interim with reduced length. The taxiways have not been completed yet. Provisional taxiways are available. Taxiing instructions will be issued via AACHEN INFO. As a rule, Aachen Merzbrück Airfield EDKA is PPR during the whole construction period.

**Interim-RWY**

It is planned to open the interim runway at the beginning of MAR (depending on the state of construction). The changeover and activation of the new runway will be published by NOTAM.

**Sichtanflugkarte**

**Visual approach chart**



Flugplatzkarte

Aerodrome chart

